

3 de mayo de 2023

Región América del Sur



Perú

La obra de la Iglesia del Nazareno en Perú se estableció oficialmente en 1914. Perú fue una colonia de España durante casi 300 años hasta que obtuvo su plena independencia en 1821. Al igual que con muchos países que fueron colonias durante mucho tiempo, esa independencia condujo a una larga historia de dictadura y gobierno militar. Durante casi 20 años, entre 1980 y 2000, los gobiernos democráticos han procurado corregir las desigualdades en la sociedad y reformar el poder judicial, así como impulsar una economía en aprietos con una infraestructura que necesitaba ser reparada urgentemente. En los últimos 20 años, el país ha experimentado un importante desarrollo económico, lo que le ha permitido convertirse en una de las economías más estables de la región. Como leerá en la historia siguiente, los desastres naturales como Yaku, un ciclón de magnitud catastrófica, pueden detener el progreso de la infraestructura y causar dificultades a una nación tenga para volver a reconstruirse. Por ahora, la destrucción causada es incalculable. El hecho de que la Iglesia del Nazareno haya contribuido significativamente a los esfuerzos por satisfacer las necesidades de los más afectados por el ciclón Yaku en marzo de este año es testimonio de que los nazarenos son "de la tierra" en la que viven y ministran, ciudadanos de un país y ciudadanos del Reino de Dios, cuyo toque sana y da consuelo, restauración y esperanza.



69,173 miembros



809 iglesias oficialmente organizadas; 199 iglesias por organizar



523 ministros licenciados y 571 ministros ordenados en 16 distritos

ORACIONES



- Oremos por la situación en los distritos Perú Pacífico Norte, Perú Norte, Perú La Libertad Chavín y Perú Noreste, que se vieron afectados por el ciclón Yaku y ahora el fenómeno El Niño Costero en el país.
- Oremos por el Congreso de Jóvenes Líderes en Perú, el cual espera recibir 700 jóvenes en la ciudad de Chiclayo, en el distrito Perú Norte en julio de 2023.
- Oremos por los nuevos superintendentes que fueron elegidos en Perú.
- Oremos por el servicio de ordenación del 5 de mayo en la ciudad de Lima. 60 líderes de diferentes ciudades llegarán para participar en un servicio nacional de ordenación.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por las 16 asambleas que se realizaron, las cuales fueron una gran bendición y un resurgimiento para cada uno de los distritos.
- Demos gracias por la conferencia "Viviendo la Gran Comisión", para líderes y pastores, que se llevó a cabo en la mayoría de los distritos.
- Alabemos a Dios por las iglesias del norte del país en Piura, Tumbes, Chiclayo y Trujillo que han mostrado un espíritu de compasión en las zonas afectadas por el ciclón Yaku y el fenómeno de El Niño.



Caleidoscopio Niños

En un esfuerzo por proporcionar recursos y material de actividades que ayuden a los niños a comprender la importancia de las misiones, y enmarcado por las historias proporcionadas en MNI Central, se desarrolló Caleidoscopio Niños. Se lanzará como una suplemento mensual que se añade al primer MNI Central de cada mes. Este es nuestro primer Caleidoscopio Niños. Oramos para que despierte y nutra un espíritu de misión en los corazones de los niños. Haga clic [aquí](#) para acceder a Caleidoscopio Niños.

— INSTANTÁNEA DE MNI

Las regiones de Piura, Tumbes, Lambayeque, La Libertad, Ancash y Lima, todas regiones importantes de la costa peruana, fueron devastadas por el ciclón Yaku, en marzo de 2023. El daño es incalculable: hay miles de familias en cada una de las regiones mencionadas afectadas por el paso del ciclón. Lluvias torrenciales que provocan el desbordamiento de ríos, apertura e inundación de barrancos, deslaves, puentes colapsados y un paisaje cambiante son las consecuencias que ha dejado el ciclón Yaku a su paso.



Las iglesias nazarenas han acompañado a las comunidades que afectadas por el ciclón Yaku, brindando asistencia social a través de alimentos, agua y ayuda en tareas de limpieza.

La Iglesia del Nazareno sufrió afectaciones en 4 distritos: Perú Pacífico Norte, Perú Norte, Perú la Libertad Chavín y Perú Centro. Las iglesias locales han acompañado a las comunidades afectadas, brindando asistencia social, alimentos, agua y ayuda de voluntarios en muchas de las áreas afectadas gracias a Ministerios Nazarenos de Compasión en cada distrito. La iglesia nacional también ha recibido donaciones para ayudar a los distritos afectados.

La Iglesia del Nazareno en el distrito Perú Norte, a través de Ministerios Nazarenos de Compasión, que opera en los distritos, se puso rápidamente en acción para ayudar a las familias afectadas.



Un grupo de empresarios nazarenos donó 2 toneladas de alimentos que fueron entregados gracias al apoyo de la Fuerza Aérea del Perú, que brindó transporte en helicóptero para llevar la ayuda a la comunidad de Pañala, en el distrito Perú Norte.



Cada día, más personas se sumaron con sus donaciones, y los jóvenes del distrito donaron su tiempo y recursos como voluntarios. Durante muchas semanas hemos visto el movimiento de Dios en los corazones compasivos de muchos creyentes y de otros que aún no son creyentes, pero que han querido acompañarnos en esta obra. De igual manera, Ministerios Nazarenos de Compasión brindó un apoyo sustancial.

Se superaron las expectativas. Además, se planteó un nuevo proyecto de construcción de albergues para familias que perdieron todo.

La iglesia está cumpliendo con su rol de mostrar el amor y servicio de Dios a la comunidad en estos días difíciles para las familias peruanas.



Todo el esfuerzo realizado permitió beneficiar a 69 iglesias nazarenas del distrito Norte y llegar a más de 1,100 familias, de las cuales 700 son nazarenas.

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a servir? Haga clic [aquí](#) para más información.

.....

Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

